
Hommage à Gilles
Gilles a atteint l’âge vénérable de 85 ans,

mais ne vous méprenez pas, sa vie n’a pas toujours été
un long fleuve tranquille, et ça, tous peuvent en témoigner.

J’aimerais prendre ces quelques minutes pour vous parler
de sa vie, de ses origines et du chemin qu’il a parcouru.

Les parents de Gilles ne sont pas ici pour en témoigner,
mais Loyola et Rollande ont eu fort à faire

pour bien encadrer ses taquineries de gamin espiègle,
et ses décisions d’adultes.

Ma tante Loraine, sa sœur, m’a aussi confié
il y a quelques semaines, combien son frère a toujours été

fier et reconnaissant de ses origines et des valeurs
transmises par ses parents.

Il a su porter haut le flambeau de l’héritage reçu et vécu,
tout au long de sa vie.

C’est en Nouvelle-Écosse, sa province d’adoption,
qu’il a fondé sa famille avec Lorraine

et entamé sa carrière militaire.
Oh combien il était fier de sa 

Royal Canadian Air Force”
et de tous ceux d’entre nous qui ont emprunté la voie militaire.
Ces derniers temps, il s’amusait à se tenir au “garde-à-vous” 

quelques secondes dès qu’il se levait de son lit.
“Comme ça”, disait-il, “ch’u capable tout seul.

Regarder bien !”

Marié depuis 59 ans avec Loraine,
qu’il appelait amoureusement “balloune”,

il avait l’habitude de lui répondre tout simplement
“Me too” lorsqu’elle lui disait “je t’aime” et ce, à tous les jours. 

Il en a pris soin, l’a choyé et, jusqu’à la fin,
il s’est inquiété pour elle.

Nous, ses merveilleux enfants, comme il le disait,
avons eu un père présent et protecteur.
Peut-être un peu trop à notre goût

lorsque nous étions adolescents, mais c’était plus fort que lui: 
notre bonheur était une priorité pour lui,

et il était prêt à tout pour y arriver.

Lorsque nous sommes devenus adulte, il s’amusait beaucoup
à nous inciter très fortement à procréer

pour agrandir sa grande famille, et ainsi augmenter sa fierté,
et par le fait même ses inquiétudes :

“Est-ce que mon petit-fils va bien ?”,
“Est-ce que ma petite fille s’est trouvé un emploi ?”,
“Est-ce que mes arrière-petits-enfants sont en santé ?”

 Tout un chacun, nous étions sa grande fierté.

Son réseau d’amis était aussi très important pour lui
et il s’est toujours fait un point d’honneur pour

leur venir en aide, faire la différence et être présent pour eux.
Son entourage le témoigne en le qualifiant d’homme travaillant 

et bienveillant, franc et intègre.

Ce que nous retiendrons de lui
est sans aucun doute sa franchise, son intégrité, sa droiture

et son sens de l’humour.
Si parfois sa franchise a provoqué quelques remous,

nous, qui le connaissons bien, savons que
ce n’était jamais bien méchant. 

Il aimait rire et faire rire en toutes circonstances
et le ridicule ne lui a jamais fait peur.

Ces dernières années, sa force de caractère et son courage
l’ont conduit au-delà des limites imposées

par son état de santé fragile, et ce, malgré tous les pronostics
de ses nombreux médecins.

Il aura eu raison pendant tout ce temps
et jusqu’à la dernière heure, après avoir pris le soin de dire

à son amour... un dernier secret.

Finalement, sa foi, forgée tout au long de sa vie
à côtoyer le Seigneur et son prochain,

l’a guidée tout au long de sa vie.
Il en était convaincu et mettait en pratique

du mieux qu’il le pouvait, les valeurs catholiques
auxquelles il croyait fermement.

En terminant, rappelons-nous que :

Sa Joie de vivre
nourrie, savourée et célébrée jour après jour,

jusqu’au bout de sa vie, restera un souvenir que tous
emporteront comme un don vivant que Gilles laisse en héritage

à la fin de son parcours sur cette Terre.

Aussi, cette phrase toute simple :
“La vie est toujours belle” ,

restera gravée dans notre mémoire en souvenir de lui
et du bien le plus précieux qu’il faut privilégier :

la Vie…

Repose en paix Pa et veille sur nous.
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